



行ってきました！ 「高学年イベント」 In 犬島

「魚釣り」に挑戦！

～犬島でしかない経験～

『犬島遠足』に向け『5・6年生メンバーには本気で楽しんでもらいたい！』という強い思いで指導員もこの日までに準備を進めてきました！

当日『宝伝港』に集合すると、フェリーに乗船！『フェリーってこんな感じなん！』『どれくらいで到着するん？』『と興奮するメンバーの姿が…』

犬島に到着すると…まずは『魚釣り』に挑戦！ 目標は参加者全員である『45匹』の魚を釣ることにし、廣田指導員からアドバイスをもらうと、グループに分かれてさっそくスタート！

最初は根がかりをしてしまったり、エサを触れなかったり…となかなか上手くいきません。

しかし！ 後半戦には少しずつ慣れてくる姿があり『釣れた〜』『オレも〜』と続々と釣り上げていく姿が…

そして…おやつの中には釣り上げた魚で廣田指導員が『フライ』・『煮だしラーメン』を作ってくれました！『メッチャ上手いっ！』『いつも食べているラーメンと違う！』と大喜びのメンバーたち。

魚釣りに初めて挑戦したメンバーもおり『犬島』でしかできない経験をすることができました！

指導員企画！

～犬島ミッション～

お昼ご飯の後は住野指導員が企画した『犬島ミッション』！ 今回は2人以上のグループを組み、最終的にはそれぞれのホームで協力し『答え』を導き出すというルールで開催しました。

ミッションの場面『これってどういうこと？』『うーん…全然分かんないっ！』と苦戦していたメンバーたち。

昨年度、経験している6年生たちも今回のミッションにはかなり苦戦している様子だ！

指導員、他のメンバーだけでなく、犬島で生活している人たちに『この建物の名前を教えてください！』『これを教えてください！』『ヒント』を聞き出し、地図を見ながら目的地に向かっていく姿が印象的でした。

ゴール時間としていた『3時』までにクリアすることは惜しくもできませんでしたが、最終的には全員がミッションを終えることに成功！

『今回のミッションが今までで一番難しかった！』『いっぱい走ったり、歩いたりしたから足が痛い…』『1万歩以上歩いたかもしれない！』と犬島を探索しながらミッションを楽しむことができた様子のメンバーたちでした！

みんなのベストショット！



～ミッション～

高学年イベント終了後…
5・6年生メンバーには「ミッション」として
事前に伝えていた「犬島」での
「思い出ポイント」を
書いてもらっています！



保護者の皆さまへ

今回もたくさんのご参加ありがとうございました！
当日、天候の心配はありましたが…大きく崩れること
なく、子どもたちの普段は見られない一面を見ること
ができました。また、お互いに声をかけ合い、時間や
ルールを守って最後までまとまって行動する姿に…改
めて頼もしさを感じています。

イベント中はもちろん、後日も「オレ〇匹釣れたん
よ！」「歩きすぎて足が筋肉痛かもしれん…！」などと
指導員に伝えてくれ「本気」で楽しむことができた様
子に指導員も嬉しく感じました。

1日の送迎、温かい言葉…保護者の皆さまのご理解と
ご協力があったからこそ、今回の高学年イベントを無
事に開催することができました！

本当にありがとうございました！